

Caritas
helfen. bewegen. gestalten.



Caritas
Nah. Am Nächsten

Liebe Mitglieder der Pfarreien Sankt Anna und Sankt Josef,

gemeinsam können wir die Krise überwinden. Die Inflation treibt zwar immer mehr Menschen in die Armut und bedroht den sozialen Frieden. Doch gleichzeitig wächst die Solidarität in den Gemeinden. Tausende ermöglichen mit ihrem Engagement der Caritas, Bedürftigen beizustehen, wie das folgende Beispiel verdeutlicht: Eine ältere Frau lächelt tapfer und füllt ihren Einkaufskorb mit Kartoffeln, Gemüse und Brot. Sie musste lange anstehen, denn die Schlangen vor den Lebensmitteltischen und Essensausgaben der Caritas werden immer länger. Viele Seniorinnen und Senioren mit kleinen Renten und Familien, die an der Armutsgrenze leben, wissen nicht mehr, wie sie die teuren Lebensmittel, ihre Miete, die Heizkosten oder warme Jacken für ihre Kinder bezahlen sollen.

Sei es ein Zuschuss zur Stromnachzahlung, zur Reparatur der Waschmaschine oder für die Ausgabe einer warmen Suppe für Bedürftige – schon kleine Beiträge können große Not lindern! Bitte helfen Sie der Caritas, in schweren Zeiten an der Seite der Menschen zu stehen.

Gleich, ob Sie für die Kirchenkollekte, bei der Haussammlung, im Pfarrbüro oder per Überweisung spenden - jeder Beitrag kommt Notleidenden in unserer Mitte zugute. Auch wenn Sie selbst einmal in eine schwierige Situation kommen: Wenden Sie sich bitte an Ihre Pfarrei oder an Ihre Caritas vor Ort. Wir sind gerne für Sie da.

Danke von Herzen für Ihre Solidarität. Sie hält die Nächstenliebe lebendig und trägt zum sozialen Frieden in den Gemeinden und in unserer Welt bei!

Ihr

Pfarrer Bernhard Rümmler

Verwenden Sie für Ihre Spende bitte die Bankverbindung einer unserer Pfarreien:

Kath. Kirchenstiftung St. Anna: IBAN DE07 7005 1540 0060 6215 05

Kath. Kirchenstiftung St. Josef: IBAN DE32 7005 1540 0100 3607 91

Verwendungszweck: Spende Caritas Frühjahrssammlung

Ihr Kontoauszug oder Ihr Überweisungsbeleg gilt bis je 300,-- Euro Spende als Spendenquittung für das Finanzamt.

Ihnen allen, den Sammlerinnen und Sammlern, den nachbarschaftlichen Helferinnen und Helfern vor Ort sowie allen Spenderinnen und Spendern sage ich ein „Herzliches Vergelt`s Gott“!



Bild: pfarrbriefservice.de